

Alters- und Pflegeheim Schüpfen



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen den Hinschied unserer Mitarbeiterin

Frau Monika Mischler

mitzuteilen. Sie ist am 7. Oktober 2016 nach schwerer Krankheit verstorben.

Wir sind tief betroffen und werden Frau Mischler mit ihrer hilfsbereiten, pflichtbewussten und fröhlichen Art in guter Erinnerung behalten. Sie arbeitete mit viel Engagement im Sekretariat unseres Heimes.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

ALTERS- UND PFLEGEHEIM SCHÜPFEN
Bewohnerinnen und Bewohner
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Ruth Linder, Heimleitung